
Protokoll zur 155. Versammlung der Fachschaften (VeFa UP) 
1.08.0.64 16.06.2016 

Tagesordnung 
0. Beschlussfähigkeit / Tagesordnung / Protokoll der 154. VeFa / Mitteilungen des Präsidiums 
1. Mitteilungen 

1.1 Mitteilungen der Fachschaftsräte (FSRs) 
1.2 Mitteilungen des Allgemeinen Studierendenausschusses (AStA) 
1.3 Mitteilungen des Studierendenparlaments (StuPa)
1.4 Mitteilungen der Gäste

2. Antrag: Improfestival
3. Antrag: Mat-Nat-Sportfest
4. Antrag: Uniater
5. Antrag: Kongressbesuch
6. Erfahrungsaustausch: n. n.
7. Sonstiges und nächster Termin

Anwesende 
Präsidium 

Steffen Kötte (ITSE), Sven Götzmann (KlassPhil), Philipp Okonek (KlassPhil) (VP)
Fachschaften – 17 s. Liste

Europäische Medienwissenschaften
Geographie, Geoökologie und GuV (G³)
Geowissenschaften
IT-Systems Engeneering (ITSE)
Jüdische Studien
Jüdische Theologie
Klassische Philologie
Künste und Medienwissenschaften
Lehramt
Mathematik und Physik (MaPhy)
Philosophie

Allgemeiner Studierendenausschuss (AStA) 

Studierendenparlament (StuPa)

Gäste
Markus Pohlmann (ZfQ)

Protokollant: Philipp Okonek 
Format der Darstellung von Abstimmungsergebnissen: (Dafür / Dagegen / Enthaltungen) 
Beginn: 18: Uhr 
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0. Beschlussfähigkeit / Protokoll der 154. VeFa / Tagesordnung / Mitteilungen des Präsidiums 
0.1 Beschlussfähigkeit:  von  FSRs anwesend → Beschlussfähigkeit nicht gegeben 
0.2 Tagesordnung

•
• s. o. → Die Tagesordnung wird angenommen (17 / 0  / 0). 

0.3 Protokoll der 154. VeFa
• wird angenommen (16 / 0 / 1)

0.4 Mitteilungen des Präsidiums 
• Gespräch mit Dekan der Philosophischen Fakultät
• Mitteilung zu Finanzworkshops und Hinweis auf Einreichen von Abrechnungen
• Werbung für Wahlen und Urabstimmung
• Haushaltsbudget (von der 153. VeFa): 20.872,80 € von 39.328,69 € ausgegeben

→ BCE und Germanistik kommen 18.26 Uhr hinzu.

1. Mitteilungen 
1.1 Mitteilungen der Fachschaftsräte 

• Aquilonia
• FSR Jüdische Theologie am 24.06.16: Kabbala(t)-Schabbat ab 18 Uhr in diesem Raum! +

erklärt, worum es sich handelt
• Primar:  Sommerfest  der  Grundschull.  Am  30.06  ab  17  Uhr  in  Golm  (vorauss.  Vor

Inklusionshaus) + Hinweis auf Golm rockt!
• FSR Jüd. St. theo und Reli: Grillparty am 28.06 vor Haus 11 18-21 Uhr – 2 versch. Grills

anbedacht
• Slavistik/Ro: das Gleiche ein Tag darauf ab 16 Uhr
• Geo: am 30.06 auch Sommerfest + G³ auch dabei
• Mat-Nat: Institutsfest am 29.09.16
• Primar: Bitte um gemeinsamen Kalender → Googlekalender
• KlassPhil
• EM: Grillen an der FH am 17.07
•

1.2 Mitteilungen des Allgemeinen Studierendenausschusses
•

1.3 Mitteilungen des Studierendenparlaments 
•

Gast
• Marcus (ZfQ): Bitte um Beteiligung der Fachschaften an Befragung des Unikolleg (Teil des

ZfQ)  –  um  Studieneingangsphase  übersichtlicher/besser  zu  gestalten  –  Unikolleg  will
Angebote sammeln – heute E-Mail rumgeschickt mit großer Exceltabelle: alles! - Wünsche
äußern per Mail gerne – Rückmeldung bis 01.07.16 … oder später → Soziologie: Frage
nach bisheriger Erfassung – Beyer arbeitet mit – G³: bisher zentrale Studienberatung, wie
nun – Gast: Unikolleg übernimmt Koordination

2. Antrag: Improfestival
• Florian für Sören stellt vor: 

6. Mal
im KuZe ansässig
versch. Finanzierungsinstanzen – mit VeFa als Hauptförderer (3000 Euro)
11 Shows
Auch Veranstaltung im Nil, Pub a la Pub, etc.
Impro-Theatergruppe auch einmal im Monat im KuZe (siehe KuZe-Seite)
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Sven und Florian berichten von eigenen Erfahrungen – befürwortend 
EM: Lob für Antrag
G³: spricht Gagen an – Florian verteidigt „fertig geschnürtes“ Gesamtpaket
VP: Gilt es etwas aufzubereiten? - Nein

• Meinungsbild: 12 dafür – 2 enthalten – 0 dagegen

• G³: Frage zu Improumsetzung
• Soll der Antrag (3000€) angenommen werden?

→ Der Antrag wird einstimmig (15 / 0 / 3) angenommen.

3. Initiativantrag: Mat-Nat-Sportfest
• MaPhy: vor 2 Jahren von VeFa, vor einem Jahr von FSRs finanziert

VB, BB, FB-Turnier, Grillen, etc.
16 – 22 Uhr am 22.06.2016
Teams werden gesucht
Inklu: Getränke werden angesprochen – EM spricht Alkoholfinanzierung an – VP erklärt
Möglichkeiten

• MB: 13 – 1 – 0 dagegen
• MaPhy: Vorstellung
•
• Soll  der Antrag (700€) angenommen werden?

→ Der Antrag wird einstimmig (19 / 0 / 0) angenommen.

4. Antrag: Uniater
• Sven stellt vor (da keiner Vertreter anwesend)
• Frage bleibt offen, ob es eine einmalige Beantragung ist oder Folgeanträge folgen werden.
• Frage, wieviele studentische Mitglieder es gibt – EM: Gruppe gäbe es seit 2012
• Theo: noch woanders beantragt?
• Primar: dagegen, Anträge zu bezuschussen, deren Vertreter nicht erscheinen
• EM: verteidigt gegen Verschiebung, da es dann zu spät wäre – ziemlich unterstützenswert

auch  da  thematisch  frei  agierend →unterstützen  würde  G³:  befürwortet,  gerade  dies  sei
etwas, was die VeFa – VeFa: man muss nicht hier sein laut Satzung, nicht verpflichtend

• Soll der Antrag (800€) angenommen werden?
→ (15 / 0 / 4)

5. Antrag: Kongressbesuch
• Soziologie:  Kongress (siehe Antrag) → BCE: Frage nach Vergünstigung – ca.  100€ mit

Übernachtung, ca. 75 ohne und mit Eigenplanung → G³: Frage nach Außenwirkung → So:
Bewerbung  und  Auswertung  per  Homepage  → BCE:  wieviel  von  FSR und was  haben
Studis  davon  →  So:  ca.  2  fahren  aus  dem  FSR  mit,  aktuelle  Forschungsprojekte,
Kennenlernen von Forschern,  bisher gute Erf.  Zusammenbringend → G³:  begründet  mit
nicht möglicher Eigenfinanzierung durch FSR (laut Satzung), will beschließen

• Soll der Antrag (1000€) angenommen werden?
→ einstimmig (19 / 0 / 0)
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6. Erfahrungsaustausch: n. n.
• (Theo: Frage nach StuPa-Erfassung – Kritik an elektronischer Form)
• Primar: Frage nach Organisation von Public Viewing
• Sport: heute organisiert als Zumbaparty mit zus. Viewing (Hochschulsportveranstaltung)
• Versicherungsetc. Anfragen (auch Filmabend aktualisieren) – Versicherung beim Grillen war

quasi  angebracht  –  z.  B.  Primar  hat  Versicherung  –  Theo:  inwieweit  sind  denn
FSRs/Fachschaften versichert. - Ansprechpartner? → Kanzler und AStA – StuPa und wir
könnten uns schlau machen

• Germanistik: Was hätte das z. B. beim Frühlingsgrillen gekostet? Etc. - können wir nicht
beantworten.  Evtl.  Florian  zu  Golm  rockt  fragen  –  G³:  zur  nächsten  VeFa  den
Ansprechpartner einladen (z. B. Rechtsberatung durch AStA) als Erf.austausch – Primar:
auch Frage nach Haftbarkeit – SpoWi: berichtet von Schulerfahrungen

• Sven: Rat, zusammenzutragen
• MaPhy: Erf. mit Sportfest – Frage zu Kalender
• Germanistik:  Frage nach Filmlizenzdiskussion → Theo: alles,  was in der Bibo steht,  ist

bezahlt und kann somit gezeigt werden (Bibolizenz) → G³: Frage nach Veransaltungsart –
Germa: alles mögliche Bildungsfilm etc. - BCE: haben die unsere Film – Theo: deutet breite
mögliche Werbung für Filme mit Bibolizenz an – EM: Präzidenzfall der Theo ist hilfreich –
MB: 15 / 1

• MaPhy:  Schenklizenzbeispiel  –  Alkohol  muss  durch  Einnahmen  abgedeckt  werden  –
Primar: Jan will trotzdem Rechnungen davon haben

7. Sonstiges und nächster Termin
• 21.07.2016, 18.15 Uhr, in 1.08.0.64 (Frist: 07.07.16)
•

Ende: 19.28 Uhr
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